

ビオトープ開園式 感謝の言葉

造成委員の皆さん、PTAのみなさん、地域みなさん、僕たちのためにビオトープを造ってくださってありがとうございます。

このビオトープを造るために、たくさんの方々が参加して下さいました。5年前から、何回も会議を開いて話し合ったり、設計図は何度も書き直して下さったりしたと聞きました。

その話を聞いて僕は、多くの方々のたくさんの努力や苦勞の積み重ねで、ビオトープが完成したのだと思いました。本当にありがとうございます。

そして、今日は待ちに待ったビオトープ開園の日です。

僕は命を大切にすることを大切にしたいと思っています。

その一つとして、ビオトープの動植物を観察することがあります。

例えば「とんぼ」です。とんぼは、常に空中を飛んでいます。最初は、水の中でヤゴとして過ごし、成虫になれる日を待っているのです。

また、マコモ、オモダカ、ヒメガマなどの水生植物は水をきれいにする浄化の働きがあります。

どんな植物や動物が水の浄化に役立っているのか、実際に調べてみたいです。そして、きれいな環境をつくる勉強をもっと深めていきたいです。

僕たち6年生は、今年で卒業ですが、この卒業の年にビオトープができたことをとても嬉しく思います。5年生以下の人たちは、この「なかよしこみち」で勉強したり、遊んだりして、もっともっと仲良しになってほしいと思います。

自然とふれあい、命を大切にしたい気持ちを、さらに伸ばしていきたいと思っています。今日まで本当にありがとうございました。

児童代表 6年 H.O

